Au cours de l'impressionnante cérémonie, Sa Grandeur a prononcé le sermon de circonstance.

## Notes diocésaines

Après la grand'messe du Jour de l'an, S. G. Mgr l'Administrateur, les prélats et le personnel de l'Archevêché ont reçu, au salon d'honneur, les visites d'un très grand nombre de citoyens, de toutes les classes de la société.

Par décision de S. G. Mgr l'Administrateur, ont été nommés: M. l'abbé E. Beaudet, vicaire à Saint-Honoré de Shanley; M. l'abbé Art. Gagnon, vicaire à Saint-Pamphile.

Mardi, le 31 décembre, le clergé séculier et régulier, de la ville et des environs, s'est réuni en grand nombre à l'Archevê-hé, et, au nom de tous, Mgr Marois, vicaire général, a offert à Mgr l'Administrateur les hommages et les vœux de circonstance. Sa Grandeur a fait une réponse éloquente et appropriée, et a béni l'assistance.

## Mère Saint-Edouard, des Ursulines de Québec

Elle s'est endormie dans le Seigneur paisiblement, comme elle a toujours vécu, le 30 décembre dernier, dans la 62° année de son âge et la 43º de sa vie réligieuse. Cette figure qui disparaît était aussi chère que familière aux trois ou quatre dernières générations qui ont grandi dans le «jardin fermé » du Vieux Monastère. Ses anciennes élèves, de la classe de Littérature anglaise surtout, et les virtuoses de la harpe, du piano et du chant garderont toujours heureuse souvenance de son enseignement efficace, de son goût exquis, de sa parfaite maîtrise de l'art qu'elle professait. Elle a noblement fait sa part dans le maintien des belles et pures traditions musicales dont le monastère des Uraulines de Québec est un foyer incontesté. Son oreille, maintenant fermée aux harmonies d'ici-bas, entendra désormais le « cantique nouveau », et sa voix s'unira à celle des vierges qui le chantent en « suivant l'Agneau partout où il va. » L'accomplissement de cette promesse, elle y a cru fermement au jour de son sacrifice virginal, et son attente ne sera pas trompée après les longues années de sa fidélité. C'est la prompte réalisation de ce bonheur que sollicitent pour elle tous ceux qui l'ont connue et ont bénéficié de sa bonté, de son expérience et de son dévouement.